



Bei dem Aktionstag ging es darum, das Interesse beim Nachwuchs zu wecken. Für Kinder immer eine spannende Angelegenheit.

## Aktionstag bei den Freiwilligen Feuerwehren

### Einsatz für Wuppertal

Bei dem Feuerwehr-Aktionstag am 27. August öffneten die Gerätehäuser der Freiwilligen Feuerwehren ihre Türen und Tore für Interessierte und ermöglichten einen Blick hinter die Kulissen.

Unter dem Motto: „Jetzt informieren. Mitmachen“ ging es bei dem Aktionstag darum, auf die Arbeit dieses für uns alle sehr wichtigen Ehrenamtes aufmerksam zu machen. Somit erhielten Interessierte am Samstag die Möglichkeit ‚ihren‘ Standort zu erkunden. Auch die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg war dabei und öffnete ihr Gerätehaus in der Kemmannstraße. Neben einer Fahrzeugausstellung standen dort auch verschiedene Ansprechpartner für alle Formen von Fragen zur Verfügung.



Ausrüstung ist hier im wahrsten Sinne das halbe Leben.